



De retour avec les Lions indomptables au mois de septembre 2022, après plus de cinq ans d'absence, Nicolas Nkoulou était dans le 11 entrant des Lions dimanche dernier face au Mexique en match amical.

Une rencontre qui s'est soldée par un score de parité (2-2). Déjà très critiqué pour ses performances jugées approximatives lors des précédentes sorties des Lions Indomptables, le vieux Nicolas Nkoulou a une fois encore été savonné.

Le journaliste sportif Hervé Menom n'y est allé de main morte pour tacler le joueur formé à la Kadji Sport Academies, aujourd'hui sociétaire de l'Aris Salonique en Grèce **«*Qu'est ce qui justifie vraiment le retour de Nicolas NKOULOU chez les Lions ? La question reste d'actualité après le match amical contre le Mexique. NKOULOU n'est plus souverain en sélection. Le NKOULOU de 2022-2023 est à des années lumières du NKOULOU de la période 2009-2017. S'il est difficile d'afficher les mêmes performances qu'hier, le dossard 3 des Lions devait au moins ramener son expérience, mais malheureusement notre défense qu'il commande continue de prendre de l'eau. Et NKOULOU est clairement le fautif comme sur l'action qui entraîne le 1er but des mexicains. Match après match depuis son retour en fin 2022, NKOULOU bousille tout le capital sympathie et le grand respect engrangés auprès du public camerounais. Est-ce que c'est son utilisation qui pose problème? Est-ce qu'il doit se ressaisir ou est ce qu'il n'est plus à***

la hauteur pour le niveau international?» s'est-il interrogé le journaliste le Radio Sport Info.